

Das Opernhaus Zürich trauert um

Christoph Groszer

1. Oktober 1926 - 17. August 2015

Von 1986 bis 1991 hat Christoph Groszer als Künstlerischer Direktor mit grosser künstlerischer Vision, hoher Passion und der nötigen Beharrlichkeit das Opernhaus Zürich entscheidend geprägt.

Mit seiner sanften Bescheidenheit und seiner klugen, souveränen Art, seinem Humor und seiner Begeisterungsfähigkeit verstand es Christoph Groszer, seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Sparten zu Höchstleistungen zu motivieren und gemeinsam mit ihm alle Kräfte für den Erfolg der gemeinsamen Arbeit einzusetzen.

Wir trauern mit seiner Familie und vielen Freunden um eine herausragende Persönlichkeit des Zürcher Kulturlebens und um einen ganz besonders liebenswerten Menschen.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Verwaltungsrat, Direktion,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des OPERNHAUSES ZÜRICH